

E-Partizipation

## Berliner engagiert gegen Verkehrslärm

**[13.02.2013] Die Berliner sind aktiv gegen Verkehrslärm. Die Halbzeitbilanz des Online-Dialogs fällt positiv aus: Mehr als 13.000 Seitenaufrufe, rund 1.900 Vorschläge und fast 4.000 Bewertungen.**

Eine Zwischenbilanz des Online-Dialogs zu Lärmproblemen in Berlin ([wir berichteten](#)) hat die Senatsverwaltung für Stadtentwicklung und Umwelt gezogen. Zur Halbzeit der Aktion (11. Februar 2013) könne eine gute Resonanz festgestellt werden: Mehr als 13.000-mal wurde die Seite bislang aufgerufen, insgesamt rund 1.900 Ideen wurden eingereicht, über 900 Kommentare zu Vorschlägen abgegeben und fast 4.000 Bewertungen vorgenommen. Noch bis zum 22. Februar können sich die Berliner an dem öffentlichen Dialog beteiligen und Vorschläge zur Minderung des Lärmproblems machen sowie Beiträge bewerten. Die Einreicher der 20 dringlichsten Vorschläge würden im Anschluss an das Dialogverfahren von der Senatsverwaltung zu einem Lärm-Fachworkshop eingeladen.

(rt)

Stichwörter: E-Partizipation, Berlin, Bürgerbeteiligung, Lärmaktionsplan